
まちの話題
春のネイチャーゲーム大会

　森と湖畔の公園で行われ、雑木林の中を動物になり

きって移動する「アニマルトレイル」では、土や枯葉

のにおいや、地面の感触を感じるなど、参加者らは穏

やかな日差しの中、春の自然を楽しんでいました。

5/20 ヒラメの稚魚放流

　寒川豊岡海浜公園ふれあいビーチで、寒川漁業協

同組合青年部によるヒラメの稚魚の放流が行われ、

三島南幼稚園の園児らが「元気で大きくなってね」

と声をかけながら約 3,000 匹の稚魚を放流しました。

5/24

第 6回奏楽らいぶ

　土居文化会館（ユーホール）で、オリジナル曲のほ

かテレビドラマのテーマ曲などなじみのある曲が、尺

八や篠笛などの伝統楽器で演奏され、訪れた約 250 人

の来場者は、その音色に聞き入っていました。

5/26 第 7回消防操法四国中央市大会5/27

　2年に一度の本大会が寒川グラウンドで行われました。

ポンプ車の部に8チーム、小型ポンプの部に6チームが出

場し、日頃の訓練で培った操法の速さと正確さを競いまし

た。優勝チームなどは市の代表として県大会に出場します。

JICA シニア海外ボランティアから帰国

　南米パラグアイで野菜栽培の技術や技能を指導し、

2年間の派遣期間を終えて、一柳澄男さん（中之庄町・

株式会社一柳役員）が帰国しました。篠原市長から国

際貢献の功績を称え表彰状が授与されました。

5/28 第17回霧の森お茶まつり6/3

　新宮町霧の森にて行われたこの日は晴天に恵まれ、

参加した方たちは茶そばわんこ大会、手摘み茶体験、

手揉み茶体験、餅まきなどを楽しみ、おいしい食べ

物や特産の新宮茶を満喫していました。
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　同チーム（青木健一監督）は、4 月から 6 月にかけ

て行われた 2 つの県大会でそれぞれ準優勝し、小学生

軟式野球の全国大会と四国大会に出場することを市長

に報告しました。篠原市長は「家族や指導者のみなさ

んに感謝し、体調管理をしっかりして、いい成績を残

せるよう頑張ってください」と激励しました。

　三島高校吹奏楽部（岡崎翔顧問）は、昨年 11 月に

開催された「第 31 回愛媛県高等学校総合文化祭吹奏

楽部門発表会」で、優秀賞を受賞するとともに全国

大会出場の推薦を受け、8 月に長野県で開催される全

国高等学校総合文化祭に出場することを市長に報告

しました。

三島高校吹奏楽部全国大会出場報告6/4 小富士スポーツ少年団全国大会出場報告6/8
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四国中央市長

篠 原  実

　市観光協会会長や伊予三島建設業協会会長などを長年に

わたり務められ勇退された星川邦弘さん（寒川町）に、篠

原市長から多年にわたる観光行政並びに建設業界への貢献

に対し、表彰状が贈られました。星川さんは「大変光栄です。

今後も微力ながら地域発展に協力してまいります」と話さ

れていました。

星川邦弘さんに表彰状贈呈6/4


